



LOS BENEFICIARIOS.

Lanza nuevo programa para emprendedores en Diego de Almagro

● Con el objetivo de fortalecer el ecosistema local de emprendimiento, la empresa Colbún, a través de su Planta Fotovoltaica Diego de Almagro Sur, la Municipalidad de Diego de Almagro y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa) lanzaron el programa "Energía para Emprendedores Diego de Almagro-Colbún", iniciativa que contempla el desarrollo de un curso de capacitación con 20 cupos disponibles y 10 millones de pesos en fondos semilla de apoyo.

El programa está dirigido a emprendedores locales, mayores de 18 años, que residan en la comuna, y que cuenten con un negocio en marcha, ya sea formal o no formalizado.

"Energía para Emprendedores Diego de Almagro-Colbún" considera un programa formativo de 40 horas, impartido por especialistas de Corproa, contemplando diversos contenidos como innovación, modelo de negocios, marketing, contabilidad y postulación a fondos, combinando sesiones presenciales, asesorías individuales y acompañamiento técnico.

Además, los participantes seleccionados que cumplan con los requisitos de asistencia podrán postular a uno de los 10 fondos semilla de un millón de pesos, capital de inversión que busca apoyar a los emprendimientos locales.

La emprendedora Cecilia Apala Rojas comentó que "estoy muy agradecida por darnos una oportunidad como microempresarios y por la invitación, porque faltan oportunidades como ésta para que uno pueda avanzar hacia más adelante".

03